

せいわにし 学校だより

令和6年11月1日（金）
伊賀市立成和西小学校 No. 22
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

10月さくら集会

10月23日（水）、さくら集会（児童集会）を後期児童会役員の司会・進行で行いました。

はじめに、図書委員会から「おすすめの本」の紹介がありました。ぜひ、図書室に行き読んでもらいたと思います。次に体育委員会から、「朝のかけ足」についての説明がありました。校内マラソン大会に向けて、練習をしっかりとがんばりましょう。続いて、前期児童会役員から退任のあいさつがありました。6年生の仲間とともに楽しく活気のある児童会を運営しました。下校会の「さようなら」のあいさつは、たいへん大きな声で、とても気持ちよかったです。4月からの半年間、よくがんばりました。

その後、6年生に関する〇×クイズがあり、たいへん盛り上がりました。最後に、読書感想文コンクール入賞者の表彰を行いました。



上野南中学校区小学校6年生人権講演会

10月25日（金）に成和西小学校、成和東小学校、上野南小学校の6年生児童が下郡市民館に集まり、人権講演会を行いました。はじめに、3校の代表児童が各校の人権学習で学んだことを発表しました。

次に「反差別・人権研究所みえ」の本江 優子さんから、だれもが差別・いじめはいけな思っているのに、なぜ、差別・いじめが起るのか、どうすればなくしていけるのか、についてお話を聞きました。

①	②差別する人、いじめる人
④差別をなくすため行動する人 いじめをなくすため行動する人	③差別される人、いじめられる人



本江さんから、「①には、どんな人がいると思いますか？」という問いかけに各校の児童から、「差別を見て見ぬふりをする人」「無関心の人」「差別の問題について、よく知らない人」などの意見が出ました。

そして、「今、自分はどこにいますか？」という問いかけもありました。「差別はだめ!と注意するのも差別をなくす行動だが、差別をなくす行動をしている人の話を聞いて、しっかり考える」「人権問題について

がくしゅう きべつ こうどう おし さいご かえ きべつ
 学習する」ことも差別をなくす行動につながると教えてもらいました。最後のふり返りでは、「差別・いじめ
 をなくしていく人になりたい」「そのために人権学習をしっかりとしたい」という感想が多く出されました。



ねんせいしゃかいけんがく 3年生社会見学

がつ にち か ねんせい しゃかいけんがく い が しゃくしょ い が でんとうでんしょうかん たず しゃくしょ
 10月29日(火)、3年生が社会見学で伊賀市役所と伊賀伝統伝承館を訪ねました。市役所では、
 い が し きょういくいんかい おおた し やくしょない あんない ぼうさい き きたいさくきょく たぶん かきょうせいか
 伊賀市教育委員会の太田さんに市役所内を案内していただきました。防災危機対策局、多文化共生課、
 かんこうせんりやくか こうつうせんりやくか ぎかいじむきょく じゅん たんとう かた しごと せつめい
 観光戦略課、交通戦略課、議会事務局の順に、担当の方から、どんな仕事をしているのか説明してもら
 ったり、施設・設備を見せてもらったりしました。また、伊賀伝統伝承館では、伊賀組紐の説明を聞いた後、
 くみひもたいけん しょくいん かた おし くみひも つか
 組紐体験をしました。職員の方に教えてもらいながら、組紐を使ってキーホルダーやブレスレットを作りま
 した。伊賀市役所のはたらきや役割について理解を深め、伊賀市の伝統産業にふれることができた良い
 きかい
 機会となりました。

